

Mode d'emploi du Vote par Internet

a

The screenshot shows the Neovote login interface. At the top left is the Université de Toulouse logo. Below it is a form titled 'Se connecter' with fields for 'Identifiant personnel' and 'Mot de passe'. A note at the bottom states: 'Il est recommandé de sauvegarder ce mot de passe pour pouvoir voter à nouveau. Il est également recommandé de ne pas l'utiliser sur d'autres sites. Pour plus d'informations, veuillez consulter la page d'aide à l'utilisation de ce site.' A small note at the bottom right says: '© 2007-2011 Neovote - Horizons éducatifs - Confidentialité - Politique de cookie'.

b

The screenshot shows the voter's dashboard. It displays a message: 'Bienvenue Monsieur Jean DUMAT dans votre espace de vote. Veuillez retirer votre mot de passe pour pouvoir voter. Vous avez 2 votes à exprimer.' Below this is a table with two rows, each containing a name and a 'Mot de passe' button. At the bottom is a large 'Voter' button. A note at the bottom right says: '© 2007-2011 Neovote - Horizons éducatifs - Confidentialité - Politique de cookie'.

c

The screenshot shows the password retrieval page. It has a note: 'Afin de gérer la sécurité des opérations de vote, certains éléments sont nécessaires pour vérifier que vous êtes bien le détenteur de cette carte ou passeport avec votre identifiant.' Below is a section for 'Historique des envois de mot de passe' with a 'Demande d'envoi de mot de passe' button. A note at the bottom right says: '© 2007-2011 Neovote - Horizons éducatifs - Confidentialité - Politique de cookie'.

d

The screenshot shows the list of elections page. It displays a table with columns 'Liste', 'Date et lieu', and 'Nombre de bulletins'. The first row shows 'Tous les membres du Conseil d'administration' with 'Voter en ligne, temps restant : 75 minutes et 59 secondes' and a 'Continuer' button. A note at the bottom right says: '© 2007-2011 Neovote - Horizons éducatifs - Confidentialité - Politique de cookie'.

e

The screenshot shows the election voting page. It has a note: 'Veuillez sélectionner une liste, puis cliquer sur "Continuer".' Below is a grid with four columns: 'Liste 1' (H. Alain BOUDREAU), 'Liste 2' (M. Thierry POUZ), 'Liste 3' (M. Sébastien HERY), and 'Vote Blanc'. Each column has a list of names. At the bottom right is a 'Suite' button. A note at the bottom right says: '© 2007-2011 Neovote - Horizons éducatifs - Confidentialité - Politique de cookie'.

f

The screenshot shows the voter verification page. It has a note: 'Veuillez vérifier votre intention de voter.' Below is a numeric keypad from 0 to 9 with a 'Valider' button. A note at the bottom right says: '© 2007-2011 Neovote - Horizons éducatifs - Confidentialité - Politique de cookie'.

g

The screenshot shows the receipt page. It displays the voter's details: 'Nom : Jean DUMAT', 'Prénom : Jean', 'E-mail : j.dumat@etu.toulouse.fr', 'Numéro de scrutin : 1', 'Date et lieu : 20/05/2010 à 10h00', and 'Nombre de bulletins : 2'. Below is a note: 'Si vous souhaitez vérifier que votre vote a été pris en compte dans le cadre du dépouillement, veuillez notamment conserver votre preuve de vote, affichée à l'écran, et la présenter au dépouillement. Le résultat provisoire sera visible à l'issue du dépouillement.' At the bottom is a note: 'Attention : Pour des raisons de confidentialité, cette preuve de vote ne sera pas affichée à l'écran. Si vous souhaitez la conserver, faites-la imprimer.' A yellow bar at the bottom says: 'Afin de préserver la confidentialité de votre vote, nous vous invitons à prendre un cliché de la preuve de vote et à la conserver.' A 'Votes suivants' button is at the bottom right. A note at the bottom right says: '© 2007-2011 Neovote - Horizons éducatifs - Confidentialité - Politique de cookie'.

Connectez-vous au site de vote en tapant

<https://univ-toulouse.neovote.com> dans la barre d'adresse de votre navigateur Internet.

Saisissez votre identifiant personnel et votre N° INE [étudiants] ou N° de carte MUT [personnels]. En cas de perte de votre identifiant ou mot de passe, veuillez utiliser le support en ligne à l'adresse <https://univ-toulouse.neovote.com/support> ou appeler le numéro vert 0.805.69.86.47 (service et appel gratuits) ou le 09.72.10.89.47 (tarif d'une communication nationale) muni[e] de votre donnée de secours : N° INE [étudiants] ou N° de carte MUT [personnels].

Pour exprimer votre vote, veuillez préalablement retirer votre « Mot de passe » qui vous sera nécessaire pour valider votre vote.

Pour consulter les différentes informations, cliquez sur les boutons correspondants.

Pour obtenir votre mot de passe, saisissez les coordonnées de votre choix et cliquez sur « Continuer ».

Une fois votre mot de passe retiré, cliquez sur le bouton « Accéder aux scrutins » ou sur le menu « Voter ».

Votez pour chaque scrutin en cliquant sur le bouton « A exprimer » correspondant.

Composez votre bulletin de vote en respectant les règles de sélection indiquées sur la page de vote.

Une fois vos choix effectués, appuyez sur « Suite » en bas à droite de l'écran.

Vérifiez et validez votre choix

Vous pouvez modifier votre choix en cliquant sur le bouton correspondant.

Saisissez votre mot de passe confidentiel en cliquant sur le pavé numérique et appuyez sur « Valider ».

Vérifiez que votre vote a été enregistré

Vous pouvez imprimer, copier ou télécharger votre accusé de réception du vote et votre preuve de vote si vous souhaitez vérifier celle-ci à l'issue du dépouillement.

Effectuez vos éventuels autres votes en cliquant sur le bouton « Votes suivants » ou sur le menu « Voter ».